



Liebe Mitglieder und Freunde unseres Vereins,

wir befinden uns im Jahr 1 nach unserem Jubiläumsjahr und es ist relativ still geworden um unseren Verein. Ein bisschen aber täuscht diese Stille, denn es ist – hinter der öffentlichen Kulisse – einiges geschehen.

Ein paar unserer schon vor 2016 angestoßenen Projekte haben wir weiterverfolgt und diese stehen kurz vor ihrer Umsetzung. Wir haben uns außerdem Gedanken gemacht, wie es nun mit dem Verein weitergehen soll. Das alles ist Grund genug, Euch mit diesem Brief über die neuesten Entwicklungen zu informieren und Euch alle herzlich einzuladen, den weiteren Weg in die Zukunft zu bestimmen und mitzugehen.

Welche Projekte stehen kurz vor ihrer Umsetzung?

1. Die Hausschilder

Der Plan ist schon über vier Jahre alt. An Wernborner Häusern, die einen interessanten Hausnamen und eine für unser Dorf bedeutsame Geschichte haben, soll ein Schild angebracht werden, die an diese Historie erinnert. Ca. 20 solcher Schilder können demnächst in Auftrag gegeben und anschließend an den Häusern angebracht werden. Ganz sicher wird diese Aktion unser Dorf nach allem, was sonst noch geschehen ist – z.B. die Ernennung zum Rosendorf – für Bewohner und Besucher noch ein Stückchen interessanter machen.

2. Ein Erinnerungsstein an das Dorfjubiläum.

Wir haben bei einem spanischen Künstler ein Mosaik unseres Jubiläumslogos in Auftrag gegeben. Auf einem großen Quarzstein angebracht, soll es uns und nachfolgende Generationen an unser großartiges Jubiläumsjahr erinnern. Wir wollen den Stein an prominenter Stelle in der Dorfmitte aufstellen.

3. Veranstaltungen

Einige der erfolgreichen Veranstaltungen, die wir schon vor 2016 ins Leben gerufen haben, sollen weiter durchgeführt werden. So das **Dorffrühstück** (Termin: Sonntag, 10. September) und die **Adventsfenster** ab 1. Dezember. Und wir können uns es wieder auf einen **Weihnachtsmarkt** am Samstag, 9.12. freuen.

Einladung zur Mitgliederversammlung. Wie wird es mit dem Verein weitergehen?

Der Vorschlag: Der Verein soll mit dem geänderten Namen „Stiftung 825 Jahre Wernborn e.V.“ weitergeführt werden. Ziel ist, bestehendes und künftiges Vereinsvermögen für wohltätige und natürlich wie bisher auch für gemeinnützige Zwecke auszugeben. In diesem Sinne muss unsere Satzung im Abschnitt „Zweck des Vereins“ entsprechend angepasst und ergänzt werden. Ein endgültiger Beschluss ist Aufgabe einer **Mitgliederversammlung**, zu wir Euch alle am **Montag, 11. September** um 19:30 Uhr herzlich ins Pfarrheim einladen. Über Details wollen wir in der Versammlung ausführlich informieren. Da es sich um eine wesentliche Satzungsänderung handelt, muss jedes einzelne Mitglied des Vereins seine Zustimmung geben. Darauf hoffen wir natürlich sowie auf den Verbleib der bisherigen Mitglieder im geänderten Verein. (Die Tagesordnung der Versammlung steht auf der Rückseite dieses Briefes.)

Helft bitte alle mit, unsere Vereinszukunft zu gestalten. Wir sehen uns!

Einladung und Tagesordnung zur Mitgliederversammlung 2017 825 Jahre Wernborn e.V.

Eingeladen sind alle Mitglieder des Vereins und deren Partner/innen

Termin: Montag, 11.9.2017, 19:30 Uhr

Ort: Pfarrheim Wernborn

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Gedenken an verstorbene Mitglieder
2. Anträge zur Tagesordnung
3. Bericht/Präsentation des Vorstandes
4. Kassenbericht, Bericht der Kassenprüfer und ggfs. Entlastung des Vorstandes
5. Vorstellung und Diskussion des Vorschlages für eine Weiterführung und Umbenennung des Vereins in „Stiftung 825 Jahre Wernborn e.V.“
 - a. Änderung des Vereinsnamens in „Stiftung 825 Jahre Wernborn e.V.“
 - b. Änderung/Ergänzung des Vereinszwecks:
 - Streichung des Zwecks der Vorbereitung des 825-jährigen Dorfjubiläums
 - Ergänzung um folgenden Teilsatz (Vorschlag): ... sowie die finanzielle Unterstützung von bedürftigen oder in Not geratenen Familien oder Personen.
6. Abstimmung über das Diskussionsergebnis gem. TOP 5 und die damit verbundene Umbenennung und Satzungsänderung
7. Ggf. Wahl eines neuen Vorstandes und der Kassenprüfer
8. Wortmeldungen anderer Vereine, Verschiedenes

Wie immer wollen wir mit der Versammlung ein kleines „Dankeschön“ verbinden. Jeder Anwesende bekommt einen kleinen Imbiss kostenlos. Zur Auswahl stehen „Handkäs mit Musik“ oder eine Gulaschsuppe.

Damit wir entsprechend planen können, bitten wir um Anmeldung bis Mittwoch 06.09.2017:

- per Email: kontakt@825-jahre-wernborn.de oder
- Abschnitt unten auf dieser Seite abschneiden und bei Wolfgang Merz, Kirchstraße 20 einwerfen

Mit herzlichen Grüßen



Wolfgang Merz

Vorsitzender „825 Jahre Wernborn e.V.“

Ja, ich/wir komme/n zur Jahreshauptversammlung am 11.09.2017 und wähle/n als Imbiss

Handkäs Gulaschsuppe Keines von Beiden

Name: _____ Anzahl Personen: _____